
 

 

 

 

 

 6月３日（金）の第１時間目に生徒総会が実施されました。 

 主な議題は，平成27年度の事業報告，決算報告と平成28年度の事業案，予算案でした。 

 今年は，多くの学校行事の他に２年に一度の星光祭が10月に予定されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会のことば                   教頭先生のあいさつ 

 

  

 

 

 

 

 

 

議事の進行中                  真剣に検討しています 

 

 議事が一通り終了して，無事に今年度の事業や予算が承認されました。生徒会の行事だけでなく，茨城県の定

通大会や全国大会に出場する選手のみなさんのために部活動も盛り上げ行きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 生徒総会後，茨城県定通体育大会に出場するソフトテニス，卓球，柔道，バドミントン，剣道の５つの運動部

の壮行会が行われました。 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  生徒会長の激励の言葉につづき各部活動の代表が挨拶をしました。 

  それぞれの部が思い思いの目標をもって頑張っていることが分かりました。 

 

 


